

*Grâce au financement de la coopération suisse, Caritas Burundi exécute un projet d'Assistance Nutritionnelle aux Enfants Orphelins et Autres Vulnérables pris en Charge par les Organisations Locales Partenaires de la coopération Suisse au Burundi. Ce projet vise l'amélioration de l'alimentation des orphelinats gérés par les confessions religieuses et autres centres nutritionnels. Pour rendre autonome ces centres qui hébergent des orphelins, la coopération suisse a mis à la disposition de Caritas des moyens pour exploiter les espaces agricoles afin d'augmenter la productivité de ces centres d'accueil des orphelins.*

L'Orphelinat Kezakimana de Gitega géré par la congrégation vie nouvelle pour la réconciliation qui est une des congrégations impliquées dans le projet développe des champs de pomme de terre, du soja, des bananerais et plusieurs types de fruits sur une grande étendue à la colline de Mabaya de la commune Shombo dans la province de Karuzi.

Arrivé sur cette belle colline, qui est vue par les membres de la congrégation comme le jardin d'Eden, de belles cultures de pomme de terre, des bananerais, du soja et des fruits attirent les passants. C'est comme un centre de recherche semencier qui sert la localité.

Ce projet financé par la coopération suisse et exécuté par Caritas Burundi fait la fierté aux membres de cette congrégation. Nzirubusa Ildéphonse secrétaire de la congrégation estime que ce projet sera très utile aux enfants orphelins prise en charge par l'orphelinat.

« *La coopération suisse appuyait nos orphelinats jusqu'en 2015 en nous donnant du lait pour des enfants et des parents qui n'avaient pas du lait maternel, le projet a été clôturé mais voilà une autre forme d'appui qui nous rend plus autonome. Avec ces cultures, nous allons faire nous même la transformation et avoir une alimentation équilibrée pour nos enfants* », nous a fait savoir un des responsables de l'orphelinat. Sœur Immaculé SEMATORE, responsable de l'Orphelinat Saint Tharcisse de la Communauté des Amies de Jésus Eucharistie de Buhiga qui est aussi bénéficiaire est satisfaite du partenariat Caritas – coopération suisse qui va contribuer à l'amélioration des conditions de vie des enfants.

Écrit par Com

Jeudi, 13 Février 2020 06:55 - Mis à jour Dimanche, 08 Mars 2020 09:36

---

